

El Centro de Lenguas de la Universidad de Almería oferta tres niveles de formación para obtener el Diploma de Español como Lengua Extranjera del Instituto Cervantes

(20/9/2005 10:47) | > **Universidad**

El Centro de Lenguas de la Universidad de Almería oferta tres niveles de formación para obtener el Diploma de Español como Lengua Extranjera del Instituto Cervantes. Hay un Certificado Inicial de Español (CIE), un Diploma Básico (DBE) y un Diploma Superior (DSE) en esta oferta formativa, que es una de las más solicitadas en dicha institución. Cada año se realizan normalmente dos convocatorias de exámenes para obtener dicho título, que sólo el Centro de Lenguas puede expedir en Almería.

Uno de los fines básicos del Centro de Lenguas de la UAL es la promoción del aprendizaje de idiomas entre la comunidad universitaria y la sociedad almeriense en general, con una marcada vocación de calidad y exigencia. En esta línea, el Centro de Lenguas dispone de la categoría de Centro Examinador para la realización de las pruebas correspondientes a los Diplomas de Español como Lengua Extranjera del Instituto Cervantes. Se trata de una gran oportunidad para que el gran número de extranjeros que viven en Almería puedan acreditar mediante el título de español más reconocido en la Unión Europea sus conocimientos en la lengua española.

No obstante, la organización de las pruebas en Almería para conseguir estos diplomas no es la única colaboración entre el Centro de Lenguas y el prestigioso Instituto Cervantes. En los últimos años, la institución almeriense perteneciente a la UAL ha organizado cursos sobre Español como Lengua Extranjera en colaboración con el Cervantes que han resultado un rotundo éxito, en los que se han cubierto todas las plazas disponibles. Los interesados en cursar algún curso de este centro pueden informarse ya en las instalaciones de esta institución, que se encuentra en el Edificio Central del Campus de La Cañada, teléfono 950 015 814 y correo electrónico clenguas@ual.es.